
Valbrembo, 06 Settembre 2023

Alla cortese attenzione

Sig. Sindaco

Assessori comunali

Consiglieri comunali

Oggetto: Comunicazione

Buongiorno sig. Sindaco , sig.ri assessori, sig.ri consiglieri,

Per prima cosa voglio scusarmi per non aver potuto partecipare al consiglio comunale 

del 05/09/2023 ma ho avuto un impedimento di salute che mi ha reso impossibile 

poter partecipare.

So bene che la mia assenza non può essere sostituita da queste poche righe ma, per 

rispetto nei vostri confronti e per rispetto dei cittadini di Valbrembo ritengo opportuno 

contribuire alla discussione.

Come ho già avuto modo di dire ritengo la questione del Centro Commerciale Iperal 

una questione di lana caprina o meglio una coperta troppo corta per coprire il 

malgoverno di Valbrembo degli ultimi 20 anni.

E ancor peggio ritengo che non sia un buon modo di servire la popolazione di 

Valbrembo quello di cercare di porre rimedio a decenni di mala politica fatta di visioni 

ottuse e incapacità gestionale con l’ imposizione di un centro commerciale da 

accettare così com’è senza poterne parlare. 

Altrettanto ritengo che non sia un buon modo di servire la popolazione di Valbrembo 

quello di opporre una chiusura preconcetta che appare più legata a livori ideologici e 

personali senza che vengano altresì date soluzioni oggettive al problema della 

mancanza di servizio per i cittadini.

Valbrembo, lo ricordo a tutti, ha perso negli ultimi vent’anni pressoché tutti i negozi di

vicinato così come ha perso la banca e il centro prelievi senza che nessuno abbia 

mosso un dito. 



Per il centro commerciale, invece, la rivoluzione.

Il centro commerciale è sicuramente una costruzione esteticamente poco gradevole di 

per sè e di grande disturbo paesaggistico ma soprattutto è una soluzione presa senza 

interpellare i cittadini di Valbrembo, senza sapere cosa ne pensano, senza 

condividerne i bisogni e le necessità . Noi siamo la politica che dovrebbe essere al 

servizio dei Valbrembesi.

I nostri concittadini non sono sudditi a cui imporre scelte così gravose siano esse la 

costruzione di un centro commerciale così come la rinuncia alla sua costruzione. 

Il dissenso è l’ anima del vivere democratico me per trovare soluzioni non per sterili 

polemiche fine a se stesse.

E’ necessari saper chiedere e saper ascoltare i cittadini, senza imposizioni senza 

preclusioni e preconcetti. Questo è il pessimo spettacolo che da di se la politica di 

Valbrembo. Anche di questo mi preoccupo!

A me, lo ribadisco, interessano solo le soluzioni ai problemi dei cittadini di Valbrembo 

e per quelle mi sto adoperando. Delle antipatie o simpatie personali proprio non so 

che farmene. Qui si deve lavorare per trovare soluzioni ai problemi perché 20 anni di 

questo di modo di fare politica ci hanno reso un comune dormitorio. 

Mi scuso ancora per non aver potuto contribuire alla discussione e purtroppo di non 

aver potuto, in base alla discussione, esprimere il mio voto ma, con questa mia, 

intendo informare del mio pensiero, senza alcuna volontà polemica, tutte le parti in 

causa avendo per altro io una posizione differente da tutti voi.

Ringrazio tutti per il tempo dedicato alla lettura di questa mia che renderò pubblica 

non prima di aver dato a voi il tempo necessario per prenderne visione.

Cordiali saluti

Consigliere Comunale

Pietro Caccia  


